

FIMA GANADERA 2006, SUPERA LAS EXPECTATIVAS

EL CERTAMEN SE CELEBRARÁ EN FERIA DE ZARAGOZA, DEL 25 AL 28 DE ABRIL



Los trabajos para la puesta a punto de F I M A GANADERA 2006 continúan a buen ritmo. El pasado

28 de enero, el Comité de Dirección de FIMA GANADERA 2006 se reunió para perfilar los detalles de este certamen, que se celebrará en las instalaciones de Feria de Zaragoza del 25 al 28 de abril. Este encuentro contó con la dirección del presidente del Comité, Rafael Remírez, así como con la presencia del director general de la institución ferial zaragozana, José Antonio Vicente.

Entre los principales asuntos que se abordaron destaca el aumento del número de expositores que participarán en la próxima edición del salón, por lo que se espera superar la cifra de 793 expositores que participaron en la FIMA GANADERA de 2004. Además, el Comité de Dirección informó del incremento significativo de la superficie ocupada con respecto a la anterior edición de 2004, que fue de 65.000 metros cuadrados. Estos datos indican el fuerte impulso y desarrollo de la muestra ganadera, por lo que desde el Comité organizador de FIMA GANADERA consideran que se "van a cumplir los objetivos de crecimiento previstos inicialmente".

Por otra parte, el 84 por ciento de los expositores que hasta ahora han asegurado su participación en FIMA GANADERA 2006 también han confirmado que estarán presentes en la próxima FIMA GANADERA 2007.

En cuanto a los sectores, el comité de FIMA GANADERA ha realizado diversas reuniones con distintos grupos de trabajo sectorial, lo que ha permitido establecer, según las necesidades de las firmas expositoras, una logística que responde a las necesidades y al auge del certamen. En este sentido, ya se han perfilado temas tan importantes como

la disposición de las salas de exposición en las que se llevarán a cabo las exhibiciones de productos, los periodos de montaje y desmontaje, los cambios en la sectorización de los pabellones 8 y 9, los puntos de reunión o los lugares de encuentro y servicios de restauración, entre otros.

PUNTO DE ENCUENTRO DEL SECTOR

FIMA GANADERA 2006 será el eje central en el que se desarrollarán una gran cantidad de reuniones profesionales, además de ser el marco para la puesta en marcha de jornadas, mesas redondas, encuentros profesionales o seminarios. Esta gran cantidad de flujo de trabajo ha hecho que los organizadores hayan optado por trasladar las tradicionales "Jornadas Técnicas" a otra fecha, que todavía está pendiente de confirmar. El objetivo de este cambio de fechas pasa por establecer un puente de unión intelectual entre la edición de 2006 y la FIMA GANADERA de 2007.

Asimismo, se celebrarán tres degustaciones de carnes; el miércoles, 25 de abril de la mano de INVAC (vacuno) y grupo PASTORES (ovino); el miércoles, 26 de abril, que correrá a cargo de la Asociación del Porcino de Aragón (APAVE); mientras que el jueves, día 27, como ya es tradicional en este certamen, será el turno de la Asociación española de Cunicultura (ASESCU).

Respecto de las innovaciones técnicas, el número de solicitudes ya sobrepasa, a tres meses de la celebración del certamen, en un cinco por ciento al total de las recibidas en la edición de 2004. Por lo que la incidencia de FIMA GANADERA, así como la respuesta del sector, está siendo muy elevada.

En relación con las misiones comerciales extranjeras, la cifra que se baraja es superior a 160 grupos organizados de visitantes profesionales extranjeros procedentes de 32 países.

En cuanto a la fecha de la edición del próximo año, los miembros del Comité acor-

daron que **FIMA GANADERA 2007** se celebre igualmente en primavera. Probablemente, la cita se establecerá para la segunda quincena de marzo. El calendario exacto de los cuatro días en los que tendrá lugar el certamen se fijará de acuerdo con los sectores implicados en este certamen, pero con especial incidencia en aquellos que aportan animales.

En la reunión también se hizo hincapié en la conveniencia de mantener el perfil profesional del visitante, puesto que se trata de un criterio que aporta un carácter cualitativo y diferencial al Salón. En la pasada edición de 2004, el número de visitantes profesionales se situó en 46.508, de los que 2.449 eran extranjeros.

JOSEP TARRAGÓ i COLOMINES, NUEVO PRESIDENTE DEL COMITÉ ORGANIZADOR DE EXPOAVIGA



**EXPOAVIGA
2006 YA TIENE
CONTRATADO
EL 55% DE LA
SUPERFICIE DE
LA PASADA
EDICIÓN**

Josep Tarragó i Colomines es el nuevo Presidente del Comité Organizador de Expoaviga, sustituyendo en el cargo a Albert Gendrau, quien ocupó la Presidencia de dicho Comité en la pasada edición de Expoaviga.

Con una trayectoria profesional estrechamente vinculada a los sectores agrarios y ganaderos, Josep Tarragó es en la actualidad el Director General del IRTA. "Expoaviga es un salón al que me siento muy vinculado, lo que fomenta mi responsabilidad y poder dedicar todos mis esfuerzos para impulsar la participación de todo el sector, así como trabajar en la orientación y estrategia de Expoaviga como vehículo potenciador de todos los sectores ganaderos", ha manifestado el nuevo Presidente.

"Se está trabajando de firme desde hace bastantes meses para la próxima Expoaviga, a celebrar en Barcelona del 17 al 20 de octubre de 2006. De hecho -señala Josep

Tarragó- la campaña de captación de expositores iniciada en noviembre nos llena de ilusión y confianza, pues a 10 meses vista de su celebración ya se ha contratado el 55% de la superficie de la anterior edición y más del 30% de los expositores que participaron en Expoaviga 2004 ya han confirmado su asistencia, además de las inscripciones de nuevas empresas que se han registrado".

Según el nuevo presidente, "el equipo organizador desea que la próxima Expoaviga sea una edición importante y para eso estamos trabajando también para unas jornadas y conferencias de alto nivel para todos y que abarquen los principales temas e innovaciones tecnológicas de la ganadería. La nueva ubicación en las nuevas instalaciones de Gran Vía M2 es otra apuesta de mejora para los visitantes y expositores para que en 2006 Expoaviga sea el salón de referencia a nivel nacional e internacional".

Expoaviga es un salón de Fira de Barcelona, la entidad organizadora de salones industriales líder en España y una de las cuatro primeras de Europa en número de eventos.

